
Tu rentres enthousiasmé(e) d’une 
exposition Véronèse et tu as envie 

de partager cet enthousiasme.



Repas chez Levi 1573

J'ai vu des dizaines de tableaux à cette exposition Véronèse et je suis vraiment enthousiaste. Voici 
un peintre que je ne connaissais pas du tout et quelle ne fut pas ma surprise de découvrir un virtuose 
de la mise en scène et de la couleur.


J'ai adoré la plupart des tableaux que j'ai vus mais si je devais n'en retenir qu'à ce serait Le repas 
chez Levi. Un immense tableau de plus de 5 m de long comportant pas moins de 133 personnages. 
On peut rester devant pendant des heures et il y a toujours un détail qui vous a échappé.


Bref, vous l'avez compris: j'ai adoré ! La peinture de Véronèse n'est pas de la peinture, c'est de la 
magie qui envoûte les gens qui la voient.


